



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : PENANDATANGANAN KESEPAKATAN
BERSAMA PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI DENGAN UNIVERSITAS ESA
UNGGUL

HARI/TGL. : JUMAT, 13 MEI 2022

PUKUL : 14.00 S/D SELESAI

TEMPAT : KECAMATAN TARUMAJAYA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. KETUA YAYASAN PENDIDIKAN KEMALA BANGSA;
- YSH. REKTOR UNIVERSITAS ESA UNGGUL;
- YSH. CIVITAS AKADEMIKA UNIVERSITAS ESA
UNGGUL;
- YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. TIM KOORDINASI KERJASAMA DAERAH
KABUPATEN BEKASI;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.;

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA SEMUA DAPAT MENGHADIRI KEGIATAN PENANDATANGANAN KESEPAKATAN BERSAMA ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DENGAN UNIVERSITAS ESA UNGGUL, PENERAPAN TRIDHARMA PERGURUAN TINGGI DALAM RANGKA PENINGKATAN DAN PENGEMBANGAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA, EKONOMI, SOSIAL, BUDAYA DAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BEKASI.

SHOLAWAT SERTA SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA, TERMASUK KITA PENGIKUTNYA YANG SETIA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI

MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK, TERUTAMA KEPADA REKTOR UNIVERSITAS ESA UNGGUL DAN TIM KOORDINASI KERJA SAMA DAERAH PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI YANG TELAH BERPARTISIPASI AKTIF SEHINGGA KEGIATAN PENANDATANGANAN KESEPAKATAN BERSAMA HARI INI DAPAT DISELENGGARAKAN.

PADA HARI INI KITA AKAN SAMA-SAMA MENYAKSIKAN PENANDATANGANAN KESEPAKATAN BERSAMA ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DENGAN UNIVERSITAS ESA UNGGUL, YANG RUANG LINGKUPNYA MELIPUTI PENDIDIKAN, PENELITIAN, PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT, PRAKTIK BELAJAR LAPANGAN, PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN SUMBER DAYA MANUSIA. SAYA BERHARAP KEPADA PERANGKAT DAERAH DI KABUPATEN BEKASI DAPAT MENINDAKLANJUTI KESEPAKATAN BERSAMA INI DENGAN PERJANJIAN KERJA SAMA YANG LEBIH KONKRIT SESUAI DENGAN KEBUTUHANNYA.

SELAIN ITU, KEPADA UNIVERSITAS ESA UNGGUL SAYA BERHARAP JUGA DAPAT IKUT BERPERAN AKTIF, TIDAK HANYA DALAM MENINDAKLANJUTI RUANG LINGKUP KESEPAKATAN BERSAMA INI, TETAPI JUGA DAPAT MEMPRIORITASKAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, TERUTAMA KECAMATAN TARUMAJAYA, UNTUK MENDAPATKAN PENDIDIKAN ATAU PENERAPAN ILMU YANG DAPAT MEMBANTU PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DI KABUPATEN BEKASI SECARA KESELURUHAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA APA YANG KITA LAKSANAKAN INI MENDAPATKAN RIDHO ALLAH SWT SEBAGAI BAKTI KITA PADA DAERAH, BANGSA DAN NEGARA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WALLAAHUL MUWAFIQ ILAA AQWAMITHORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Plt. BUPATI BEKASI

TTD

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.